## Wieder siegt die Präsidenten-Moarschaft

Zehntes vereinsinternes Stockturnier des FC Bayern-Fanclubs "Pomperlbuam"

Bad Griesbach. Zum zehnten Mal hat der FC-Bayern-Fanclub "Pomperlbuam" sein vereinsinternes Stockturnier in der Stocksporthalle des ASC Bad Griesbach ausgespielt. "Einmal mehr war die Veranstaltung ein voller Erfolg", teilt der Fanclub mit. 28 Stockschützen und -schützinnen nahmen am Turnier teil

Trotz spannender Wettbewerbe: Im Vordergrund stand die Geselligkeit. Die sieben Mannschaften setzten sich ausschließlich aus Vereins-Stockschützen und Hobby-Schützen der "Pomperlbuam" zusammen.

## Spannende Spiele – knappe Ergebnisse

Die stärksten Teilnehmer wurden bei der Auslosung mit Hilfe von bayerischen Spielkarten gesetzt. So entwickelten sich sehr spannende Spiele und knappe Ergebnisse. In der Vorrunde, wo jeder gegen jeden spielte, und nach einem Bahnenspiel standen die Sieger fest.

Zehner sticht Ober: Mit 10:2 Punkten lag die Mannschaft "Zehner" mit Manfred Wagner, Hans



Sie freuten sich über die Erfolge auf der Stockbahn: die "Pomperlbuam und -mädels" in der Stockhalle des ASC Bad Griesbach mit ihrem "Präse" Manfred Wagner (kniend links) – Fotos: Höchtl

Fischer, Gerhard Kellberger und Gerhard Paternoster vor den zweitplatzierten "Obern" mit Herbert Hohenwarter, Uli Federl, Michael Warta und Reinhard Bachmann. Dritter wurden die "Asse" mit den Schützen Heinrich Müller, Walter Wilhelm, Christian Nöbauer und Herbert Graf.

Die weiteren Platzierungen: 4. die "Unter" mit den Schützen Rudi Englberger, Lukas Eichinger, Alois Eichinger und Corinna Hellinger; 5. die "Neuner" mit Manuel Kollmeier, Jürgen Reitinger, Harry Richter und Helmut Klaffenböck:

6. die "Könige" mit Koni Zürner, Rosi Riedl, Willi Urmann und Armin Götzner. Das "Schlusslicht" bildeten die "Achter" mit Josef Huber, Siegi Thiele, Alfred Andorfer und Manfred Lauber.

Als kleines Dankeschön an die Teilnehmer gab es ein Bratlessen. Bei der Siegerehrung bedankte sich Präsident Manfred Wagner bei Renate Sigl für die Bewirtung und beim ASC für das Überlassen der Halle.

Die "Pomperlbuam" ernteten wieder viel Lob für ihre stets gute Organisation und man versprach das Turnier auch im nächsten Jahr wieder abzuhalten. – red



Das Siegerteam mit (v.l.) Präsident Manfred Wagner, Gerhard Kellberger, Gerhard Paternoster und Hans Fischer.